

Lanzan Plan Decenal de Salud Pública en las islas

Escrito por Redacción

Viernes, 22 de Noviembre de 2013 05:33 - Última actualización Viernes, 22 de Noviembre de 2013 08:56



En San Andrés se adelantará este viernes el lanzamiento del Plan Decenal de Salud Pública que será dado a conocer en presencia de representantes del Gobierno Departamental y el Ministerio de Salud, el cual buscará orientar a la administración local hacia el logro de la equidad en salud y desarrollo humano en las islas.

El Plan Decenal de Salud Pública se adoptó mediante la resolución 1841 de 2013 a nivel nacional y se aguarda que trabaje en tres líneas operativas que son: la promoción de la salud, la gestión del riesgo en salud y la gestión de la salud pública, como una ruta hacia el año 2021.

El lanzamiento se llevará a cabo de 8:00am. a 12:00m. en las instalaciones del Restaurante Bongo's ubicado en el sector de Punta Hansa.